

## 【水俣市立水俣第二中学校について】

水俣市立水俣第二中学校は平成23年4月1日の水俣市中学校再編成により、旧水俣第二中学校と旧水俣第三中学校の大部分を校区として開校しました。現在は両校の伝統を融合させ、教師・保護者と生徒が両輪となって、教育理念である「風格ある二中生」、学校教育目標「自立心にあふれ、夢を実現する生徒」の具現化に取り組んでいます。PTA活動も盛んで、九州PTA長崎大会での提言、熊日PTA新聞コンクール小中学校の部優秀賞、全国PTA年次表彰など、教師・保護者と生徒とが生き生きと過ごせる学校です。



本校は平成8・9年度に熊本県教育委員会の「環境教育」の研究指定を受け、それを機に地域ゴミ分別収集への参加など、水俣の歴史を踏まえ地域との絆を大切にした研究と実践を進めました。その成果は環境大臣表彰や教科書への掲載、多くのテレビ取材などにつながり、平成22年度には日本の環境首都に選ばれた水俣市にあって「環境教育の二中」として名を馳せ、スクールプライドの醸成につながりました。



また、令和6・7年度は「学校体育」の研究指定を受け、「自ら考え行動し、自他共に高め合う生徒の育成」を目指して研究を進め、「様々な“あい”が育まれる」教育実践に取り組みました。環境教育と合わせ、水俣二中生の健全育成のための大きな2本の柱となっています。

水俣二中ではホームページのブログを毎日更新して二中生の姿を発信しています。ぜひご検索ください。今後とも本校へのご支援・ご協力をよろしくお願いします。

水俣市立水俣第二中学校校歌

作詞 中里しのぶ 作曲 岩本義久

一 青空映す海のように  
煌めく心  
深遠な歴史を温め  
新たな知識に学ぶ  
水俣二中  
漲る勇気を掴む  
今をかさねて

二 潮風包む緑のように  
豊かな心  
動く時代に挑み  
輝く未来を創る  
水俣二中  
健やかな友情育む  
確かな絆

